
                                                                                                     

 

 ATA DE REUNIÃO Nº 17/2024 

REUNIÃO DIRETORIA EXECUTIVA 

 

No dia 14 de outubro de 2024 às 17h15 estavam presentes na reunião da Diretoria Executiva que 
aconteceu na APAE Matriz:  Elder J. Stringari, Elizabete A. Z. Barbosa, Valdecir R. Pellis, Katia 
Cristina Guenther, Telmo D. Klemz, Fernando C. Garcia, Raul Ulrich, Emir Franzoi, Pricila Lorentz 
Müller, Jaqueline Alves, Yeda Marssaro, Sabrina Adami Schappo e Simone Orthmann para 
deliberação e tomada de decisões da pauta do mês de outubro/2024. 
 
PAUTA DA REUNIÃO 

1. Estatuto  

2. MPSC 

3. Feedback do contrato da saúde 

4. Devolução recurso enfermagem 

5. Orçamentos 

6. Uso de imagem 

7.  Outros 

 

DELIBERAÇÕES 

 

1. Estatuto 

Estamos buscando alternativas para incluir os CNAEs exigidos pelo edital da saúde no CNPJ da 

Matriz. A Receita Federal recusou por três vezes o pedido, pois o nosso objeto social descrito no 

artigo 9º do estatuto está diferente do objeto descrito no CNPJ. Com as recusas da RFB, veio a 

solicitação de alterar o estatuto e incluir no artigo 9º a descrição da função. 

Abaixo, texto elaborado pela contabilidade: 

 
ASSOCIAÇÃO CIVIL, BENEFICENTE, COM ATUAÇÃO NAS ÁREAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

EDUCAÇÃO, SAÚDE, PREVENÇÃO, TRABALHO, PROFISSIONALIZAÇÃO, DEFESA E GARANTIA DE 

DIREITOS, ESPORTE, CULTURA, LAZER, ESTUDO E PESQUISA; AVALIAÇÕES E DIAGNÓSTICOS 

RESTRITOS A CONSULTAS, POR EQUIPE MULTIDISCIPLINAR, COMPOSTA POR FISIOTERAPEUTAS, 

TERAPEUTAS OCUPACIONAIS, FONOAUDIÓLOGOS, NEUROLOGISTAS, ASSISTENTES SOCIAIS, 

PSICÓLOGOS E PEDAGOGOS; ACOMPANHAMENTO COM NUTRICIONISTA, ENFERMEIROS, E 

ATIVIDADE DE PSICOPEDAGOGIA E MUSICOTERAPIA, SEM FINS LUCRATIVOS OU DE FINS NÃO 

ECONÔMICOS. 
 
Além disso, a RFB solicita a alteração do endereço da APAE Matriz de Benildo Zamin para Valmor 

Zonta devido à alteração do sistema da prefeitura para o GEO, que considera endereço principal 

apenas aqueles em que a saída é de um terreno com IPTU em nome da Entidade. Como a Rua 
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Benildo Zamin tem como frente o terreno do estacionamento e este terreno foi uma cedência, o 

mesmo não pode ser considerado como endereço principal da APAE. 

 
O Dr. André da MMD Advogados está nos orientando quanto ao processo de alteração no 

estatuto, já que este processo envolve a Federação Nacional. 

 
O primeiro passo é marcar uma assembleia para aprovação da alteração. A alteração será 

efetivamente concluída quando aprovada pela Federação Nacional. 

 

Decisão: Marcar assembleia geral para dia 18 de novembro de 2024 às 17h. 
 

2. MPSC 

No dia 08 de outubro foi publicado a reportagem abaixo: 

Ação do MPSC requer que o Município e a APAE de Jaraguá do Sul acabem com a fila de espera 

para atendimento de pessoa com deficiência 

 

Nota de esclarecimento Comunicado APAE Nota.pdf 

 

3. Feedback Termo de Cooperação com a Secretaria da Saúde 

Desde o início do ano, estamos sem o convênio para realizar os diagnósticos. A PMJS vem 

prometendo lançar um novo edital que incluirá os serviços de atendimento e diagnóstico. Em 

julho deste ano, encerrou-se o convênio do SUS que tínhamos para o serviço de atendimento 

técnico. Em conversa, foi acordado um termo de cooperação para dar continuidade ao serviço de 

atendimento técnico até conseguirmos nos adequar ao novo edital. 

Na última semana assinamos com a Secretaria da Saúde do Município de Jaraguá do Sul o 

repasse no valor de R$ 560.102,40 para atendimento multidisciplinar que será executado em 05 

parcelas, sendo:  

 

I - Parcela 1, pelo pagamento de 4.660 procedimentos, no valor de R$ 174.470,40 a ser pago até o 

dia 05 de outubro de 2024;  

 

II - Parcela 2, pelo pagamento de 4.660 procedimentos, no valor de R$ 174.470,40 a ser pago até 

o dia 05 de novembro de 2024;   

 

III - Parcela 3, pelo pagamento de 2.820 procedimentos, no valor de R$ 105.580,80 a ser pago até 

o dia 05 de dezembro de 2024;  
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https://www.mpsc.mp.br/noticias/acao-do-mpsc-requer-que-o-municipio-e-a-apae-de-jaragua-do-sul-acabem-com-a-fila-de-espera-para-atendimento-de-pessoa-com-deficiencia
https://www.mpsc.mp.br/noticias/acao-do-mpsc-requer-que-o-municipio-e-a-apae-de-jaragua-do-sul-acabem-com-a-fila-de-espera-para-atendimento-de-pessoa-com-deficiencia
https://apaejgua.sharepoint.com/:b:/s/CoordenaoADM-DiretoriaExecutiva/EaoupgGTi59Dnr0d7aG5Mv8BAV31yWN8gUxLqle7iSWEqg?e=QZGz7n


                                                                                                     

 

IV - Parcela 4, pelo pagamento de 820 procedimentos, no valor de R$ 30.700,80 a ser pago até o 

dia 05 de janeiro de 2025; e,   

 

V - Parcela 5, pelo pagamento de 2.000 procedimentos, no valor de R$ 74.880,00 a ser pago até o 

dia 05 de fevereiro de 2025;  

 

Primeira parcela entrou dia 11/10. 

 

4. Devolução recurso enfermagem 

No final de 2023, a Secretaria da Saúde da Prefeitura de Jaraguá do Sul informou que estávamos 

aptos a receber o auxílio financeiro para o pagamento do aumento do teto do piso salarial da 

função de técnico de enfermagem, conforme decreto do Governo Federal. 

Recebemos recursos para pagar o reajuste da profissional técnica de enfermagem referente ao 

período de maio de 2023 a julho de 2024, incluindo o 13º salário.  
 
De maio a agosto de 2023, o pagamento foi realizado diretamente à colaboradora, pois nesses 

períodos o recurso não havia sido aplicado. 

 

A partir de setembro de 2023 até julho de 2024, o valor correspondente ao reajuste foi 

transferido para a conta da APAE, uma vez que o valor foi adequado na folha de pagamento do 

profissional e pago conforme determinado pela legislação federal, que determinou a aplicação do 

piso a partir de setembro de 2023. 

 

Ao prestar contas do uso do recurso, a gestora de parcerias emitiu uma diligência informando 

que, no entendimento da equipe que analisou os documentos da prestação de contas, a APAE 

deixou claro que não necessitava do auxílio, pois as folhas de pagamento foram integralmente 

quitadas a partir de setembro de 2023 com outros recursos. 

 

Diante da diligência apresentada, solicito a devolução do valor R$ 6.945,60 ao Fundo Municipal 

de Saúde referente ao período de setembro/23 + décimo terceiro/23 a julho/2024 (Termo de 

Convênio 863/2024). 

 

Decisão: Aprovado. 

 

 

5. Orçamento 

Descrição do produto: Ar-condicionado Inverter 12000 BTU  
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FORNECEDOR   ITEM   QDD   VALOR UNIT.   VALOR TOTAL   
ARSC - Distribuidora de 
Condicionadores de Ar  

Ar condicionado 1   2.550,00  2.550,00 

TOTAL MENOR PREÇO   2.550,00  

Storm Company LTDA Ar condicionado 1 2.909,00 2.909,00 

TOTAL   2.909,00 

Eugenio Raulino Koerich Ar condicionado 1 3.199,00 3.199,00 

TOTAL    3,199,00 

Refrigeração Rauber  Ar condicionado 1 3.340,00 3.340,00 

TOTAL    3.340,00 

   
Observação: Marca Agratto. 
Fonte de pagamento: Convênio de Jaraguá do Sul.  
Decisão: Aprovado menor valor. Conferir a forma de pagamento. 
 

6. Uso de imagem 

A assessoria de eventos do cantor Délcio Tavares entrou em contato sugerindo que parte dos 

alimentos arrecadados com a venda de ingressos social seja doado à APAE.  

https://www.eticketcenter.com.br/eventos/musical/delcio-tavares-com-show-italo-gaucho-e-mai

s/16-11/20-00/ 

Material de divulgação WhatsApp Video 2024-10-14 at 13.34.36.mp4 

Autorizar uso de imagem 

 

Decisão: Aprovado. 

 

7. Outros 

 

7.1 Jantar 

Definido preço promocional para os colaboradores de R$ 85,00 podendo pagar em 2 vezes. 

Máximo de 02 ingressos por colaborador. Convidar a Rede Feminina para divulgação dos 

produtos. 

 

7.2 Data festa junina projeto – 11,12 e 13 de julho 

Na reunião do dia 09 de setembro foi apresentado uma proposta de captação de recursos, 

conforme link abaixo, definido nessa reunião diminuir a ação para dois dias de evento, 

considerando ser o primeiro evento nesse formato 

Proposta de capação de recursos.pdf 
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https://www.eticketcenter.com.br/eventos/musical/delcio-tavares-com-show-italo-gaucho-e-mais/16-11/20-00/
https://www.eticketcenter.com.br/eventos/musical/delcio-tavares-com-show-italo-gaucho-e-mais/16-11/20-00/
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7.3 Rifa Show de Prêmios: Total de 4.305 bilhetes distribuídos, sendo 3.044 de educandos, 470 

diretorias e 791 de colaboradores e parceiros.  

 

 

 

 

 
ELDER J. STRINGARI 

PRESIDENTE 

SABRINA ADAMI SCHAPPO 

1º SECRETÁRIA 
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